
 

 
 

２月１７日(日)   

午後 1時半～３時半頃 
 

場所 庄内市民センター(市役所庄内出張所２Ｆ) 
豊中市は小中学校統廃合に続いて、公立こども園も庄内地域は先行して廃園にすると発表しました。 

学校も、こども園も近くにある。それが、子どもにとっても保護者にとっても、そして地域住民にとっても 

大切な条件です。小中一貫校はワークショップを開き、豊中市は市民の声を聞いた形をとっています。 

が、まだ、計画段階です！市民の声で計画を変えることが出来ます。 

主催 庄内地域学校統廃合を考える会 豊中こども園廃園計画を考える会(準備会) 

事務局 全教豊中教職員組合  〒561-0854 豊中市稲津町 1-7-1  

☎ 06-6865-3190  Fax 06-6865-3191  ✉syonai.kangaerukai@gmail.com 

    

参加者によるフリートーク 

の時間もとっています。 

 

 

みんなで考えよう庄内シンポジウム 

それぞれのパネラーの立場から発言してもらい

ます。 

コーディネーター  

池田 和幸さん(元豊中市立十中勤務) 

「多くの庄内の子どもたちにとって、高校がなくなり、そして、

小学校、中学校がなくなる！そして、こども園までも。すべて

の母校がなくなるなんて考えられません」 


